

ABOGADA TICA EN PUESTO MUY IMPORTANTE

Doña Eli llega a la Corte



Doña Elizabeth recibió del presidente Solís un título honorífico dado por la UNA en mayo del año pasado. ARCHIVO

◆ **ALEJANDRA HERRERA**

alejandra.herrera@lateja.co.cr

La abogada Elizabeth Odio fue elegida ayer en la tarde como jueza de la Corte Interamericana de Derechos Humanos durante la sesión plenaria de la OEA en Washington, Estados Unidos.

Doña "Eli" era la candidata tica para uno de los seis puestos de jueces y obtuvo el cargo gracias a los 20 votos recibidos de países miem-

bros de la OEA. Odio breteará en la Corte seis años e iniciará el 1 de enero. Durante el gobierno de Miguel Ángel Rodríguez (1998-2002) tenía el puesto de vicepresidenta de la República y ministra de Justicia y de Ambiente.

La Corte tiene la sede en San Pedro de Montes de Oca y juzga a los Estados que violen los derechos humanos. Recientemente se condenó a nuestro país por no permitir la fecundación in vitro (FIV).